

こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか2022

Vol.19

令和5(2023)年 1月 20日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

がっこう
3学期が始まりました。



新しい年が明け、1年で最も短い3学期が始まりました。数えてみると、授業日数は50日と少しです。健康に気をつけて過ごしましょう。

阪神淡路大震災から28年

1995年1月17日 5:46

隣の兵庫県を中心に阪神地方を大地震が襲ってから、28年が過ぎました。当時わたしは豊中市に住んでいましたが、家の中は食器棚やタンス、本棚などが倒れて、しばらくは足の踏み場もないほどだったのを思い出します。

実際には揺れていたのはたったの15秒ほどです。一度目を閉じて計ってみてください。あつという間のようにも思えますが、犠牲者6434人のうちのほとんどの方が、その日の朝のうちに亡くなっているそうです。



この地震の様子を記憶している人も年々減りつつあります。でも、この日が来るたびに地震の恐ろしさと、自分や大切な人達の命をどうやって守るかを考える機会にしたいと思います。

図書室の机が新しくなりました。

台形の机が入りました。組み合わせ方によって、六角形になったり四角形になったり…。グループでの活動もやりやすそうです。新しい本も増えて、読むのを楽しみにしている子がたくさん来ています。(こんな形です→)



学校アンケートへのご協力

ありがとうございました。

さくねんどおな 昨年度と同じく、スマートフォンやパソコンからのかいどうねが回答をお願いしました。子どもたちのアンケートもさくねんどつか 昨年度からタブレットを使っています。結果は学校によりでお知らせいたします。

春節(しゅんせつ)



中国の旧正月(昔の暦の正月)のことで、今年は1月22日です。中国の人にとっては1年で最も大切な祭日で、盛大に祝われます。神戸や横浜の中華街でもにぎやかにお祝いする様子を見ることができます。お年玉や獅子舞など、日本のお正月とよく似ているところもありますよ。

こんな
見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

